

**MANAGEMENT
CATEGORY
RESOURCING
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS
CONCERNANT LE
RESSOURCEMENT
DE LA CATÉGORIE
DE LA GESTION**

January 6 - January 20, 1989

88 / 25

6 janvier - 20 janvier 1989

SM

NCR

88-682

SM

RCN

88-682

Director

Special Projects and Policy Co-ordination
Policy Development and Co-ordination Branch
Western Economic Diversification

Directeur

Projets spéciaux et coordination des politiques
Direction de l'élaboration des politiques et de la
coordination
Diversification de l'économie de l'Ouest

The successful candidate will be responsible for the review, assessment, and formulation of recommendations concerning highly complex cases and economic policy issues which span sectoral and provincial lines. The ideal candidate will have a proven track record of advocacy experience in economic development policies and issues related to Western Canada; will have dealt with such issues in a sectoral and cross-sectoral framework; and will have a broad economic policy and program background with a particular emphasis on Western issues.

He or she will also have experience in preparing Memoranda to Cabinet, briefing notes, correspondence, reports, and other material for use in the Cabinet process and in the machinery of government and will have experience in dealing with federal and provincial levels of government on regional economic development issues in Western Canada. Experience in dealing directly with the private sector is essential.

This bilingual non-imperative BBB/BBB position will be of interest to employees at the SM minus one level and above and their equivalents. Those candidates who responded to the notice of 25 November to 9 December, 1988 for this position will be reconsidered and need not re-apply.

Economic Development Portfolio
(613) 952-0676

Le candidat retenu sera responsable de l'étude et de l'examen de cas très complexes et de questions de politiques économiques qui englobent les plans d'action sectoriels et provinciaux ainsi que de la formulation de recommandations à cet effet. Le candidat idéal doit posséder des antécédents témoignant d'une expérience de la défense d'intérêts pour ce qui est des politiques et des questions de développement économique associées à l'Ouest du Canada, doit avoir traité ce genre de questions dans le cadre d'activités sectorielles et intersectorielles et doit posséder une vaste expérience des politiques et des programmes économiques, axée plus particulièrement sur les questions concernant l'Ouest.

En outre, il doit posséder une expérience de la préparation de mémoires au Cabinet, de notes d'information, de lettres, de rapports et d'autres documents utilisés dans le cadre du processus d'approbation du Cabinet et des activités de l'appareil gouvernemental ainsi qu'une expérience des rapports avec les divers paliers des administrations fédérale et provinciales au sujet des questions de développement économique régional dans l'Ouest du Canada. Enfin, il est essentiel qu'il possède une expérience des rapports directs avec le secteur privé.

Ce poste bilingue, nomination non impérative (BBB-BBB), s'adresse aux employés qui occupent un poste de niveau SM moins un, d'un niveau supérieur ou d'un niveau équivalent. Les personnes qui ont présenté leur candidature en réponse à l'avis de ce poste publié dans le bulletin du 25 novembre au 9 décembre 1988 seront prises en considération et n'ont pas à présenter une nouvelle demande.

Portefeuille de développement économique
(613) 952-0676